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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

LA DÉPENDANCE À L'ALCOOL N'EST-IL PAS LE REFLET D'UNE
PRÉDISPOSTION NATURELLE

 Par Profil supprimé Posté le 11/11/2016 à 18:46

Bonjour, 

J'ai lu quelque témoignages sur le forum. Je viens de m'inscrire que le site car, comme la plupart des usagers, j'ai besoin
de parler de mon rapport à l'alcool. 

J'ai commencé à consommer de l'alcool à l’adolescence lors de fêtes entre amis, sans plus. Je buvais uniquement par
"convention sociale" car je n'aimais ni le goût ni l'effet de gueule de bois du lendemain qui m’empêchais de faire quoi que
ce soit. 

Plus tard, lors de mes études supérieurs, j'ai décidé de diminuer grandement pour me consacrer à mon travail scolaire. Je
devais passer un diplôme très important pour moi. Durant 1 an, je buvais quelques verres de temps en temps mais sans
plus ( ce qui me valait des remarques telles que " bin alors ?? tu viens plus aux soirées"), je veillais de faire de mon
diplôme l'objectif principal, tant pis pour le reste. 

Depuis, le temps à passé et j'ai eue beaucoup de problèmes. Des problèmes d'argent, de couple de confiance en soit. J'ai
du trouver un "job" qui ne me convenait pas et ou je ne me réalisais pas. Je suis devenue aigrie, mon amis m'a quitté et
depuis je n'arrive plus a remonté la pente. Je suis un vrai poids financier pour ma famille, je me renferme chez moi et je
n'arrive plus à me motiver pour quoi que ce soit. 

Je me suis rendue compte, après ma rupture que j'étais anormalement attachée à lui, c'est pourquoi il est parti. C’était
trop lourd pour lui et je le comprends maintenant tout en gardant beaucoup de rancœur. D'où le titre de mon post. Avec lui
je ne buvais pas parce qu'il était mon addiction. 

Quand il est parti, j'ai quitté mon job, je me sis écroulée. Je me sens honteuse d'avoir eue si peu de volonté. Ce qui est
perturbant c'est que je n’étais pas comme ça avant. J'étais addict à mon travail, la meilleurs des addictions qui me soit
arrivée, mais étant plus jeune j'avais beaucoup plus de fougue, j'étais plus souple avec les événements difficiles.

Bref, aujourd'hui je bois beaucoup, je n'arrive plus a trouver du travail et me renferme sur moi même, je ne me reconnais
plus.

J'aimerais savoir si quelqu'un ressent ce sentiment. 
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